



Spanish Fort, Alabama, 8 de agosto de 2025

“Que la justicia corra como el agua”

Saludos cordiales una vez más amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual, e hijos de Dios dispersos desde aquí en la Costa del Golfo en el sur de Alabama. Mi esposa y yo oramos y esperamos que estén bien y que su semana haya sido bendecida.

Nos encontramos en la Temporada de la Cosecha, o las Fiestas de Otoño, como las llamamos aquí en el hemisferio norte. Estamos a solo seis semanas de la Fiesta de las Trompetas. He estado reflexionando nuevamente sobre nuestro llamado y sobre que, en realidad, somos "Hijos de Dios en formación".

Nuestro gran Dios está preparando un equipo de personas leales, conocedoras y dedicadas al servicio para gobernar en el Reino de Dios con Jesucristo, quien será el gobernante y juez supremo como Rey de reyes y Señor de señores. Nuestra entrega a Él y a su Espíritu es crucial durante este proceso de formación.

En nuestro país, Estados Unidos (la dulce tierra de la libertad y la justicia para todos), el juicio se ha pervertido y demasiados jueces no cumplen la ley, cediendo en cambio a la presión política y las aberraciones sociales. Analicemos algunas decisiones emitidas por la Corte Suprema de Estados Unidos a lo largo de los años.

La Decisión Dred Scott fue un importante fallo de la Corte Suprema de Estados Unidos sobre la esclavitud. Esta decisión, tomada en 1857, declaró que ninguna persona negra, libre o esclava, podía reclamar la ciudadanía estadounidense. También declaró que el Congreso no podía prohibir la esclavitud en los territorios estadounidenses. Surge la pregunta: ¿quiénes eran ellos para determinar qué leyes podía promulgar o introducir el Congreso?

Roe contra Wade fue un caso histórico de 1973 en el que la Corte Suprema de los Estados Unidos dictaminó que las leyes estatales no podían prohibir a una mujer

abortar durante los primeros tres meses de embarazo. El tribunal también dictaminó que, durante el segundo trimestre, un estado podía regular los abortos únicamente para proteger la salud de las mujeres. Antes de Roe contra Wade, muchos estados de EE. UU. prohibían los abortos en casi todas las circunstancias. Por supuesto, desde esa decisión, millones de bebés han sido asesinados y seguirán siendo asesinados.

En 1962, el tribunal dictaminó en Engel contra Vitale que los estados no pueden componer oraciones oficiales para que los estudiantes las reciten. En el caso del Distrito Escolar del Municipio de Abington, Pensilvania contra Schempp (1963), el tribunal decidió que las lecturas diarias obligatorias de la Biblia también estaban prohibidas. En Wallace contra Jaffree (1985), el tribunal dictaminó que una ley que anima a los estudiantes a guardar un minuto de silencio para la oración voluntaria viola la Constitución de los Estados Unidos.

Por supuesto, es incorrecto imponer un conjunto de creencias religiosas a quienes no están de acuerdo con ellas. Pero esta nación se fundó con una referencia a "las Leyes de la Naturaleza y del Dios de la Naturaleza". Reconocer la realidad de un Creador y nuestra necesidad de su ayuda y guía no equivale a establecer una religión de Estado.

Más recientemente, la Corte Suprema legitimó el matrimonio igualitario, dándole el mismo estatus que el matrimonio heterosexual.

Hace poco, el presidente de la Corte Suprema redefinió los conceptos de lo que se convirtió en ObamaCare para definirlo como un impuesto legítimo. El programa comenzó a desmoronarse y las primas se dispararon. Algunos han dicho que esta era la intención original: que el gobierno interviniera para establecer un sistema de pagador único: una atención médica totalmente obligatoria y gestionada por el gobierno. ¿No se consideraría esto socialismo y totalmente opuesto a los principios fundacionales de la democracia y el gobierno limitado?

Los padres fundadores nunca pretendieron tal extralimitación por parte de esta rama del gobierno. La Corte Suprema debía ratificar y juzgar las leyes existentes, no crear nuevas. Muchas profecías denuncian la falta de justicia y lamentan la

anarquía en el país.

“No hay quien clame por la justicia, ni quien abogue por la verdad. Confían en palabras vanas y hablan mentiras; conciben el mal y dan a luz la iniquidad. No conocieron camino de paz, ni hay justicia en sus caminos; se han torcido las veredas; quien por él ande no conocerá la paz. El derecho se ha desviado, y la justicia se ha alejado; porque la verdad ha tropezado en la plaza, y la equidad no puede entrar. Así fracasa la verdad, y quien se aparta del mal se convierte en presa. Entonces el Señor lo vio, y le desagradó que no hubiera justicia.” (Isaías 59:4, 8, 14-15)

¡Guau! Diría que es una acusación bastante clara. Es como si Isaías se hubiera trasladado al futuro, a nuestro tiempo actual, y comentara lo que está sucediendo en Estados Unidos y otros países.

Observen el panorama de la presencia de ciudades santuario en Estados Unidos. Alcaldes locales e incluso algunos jueces han impedido que las autoridades competentes busquen a inmigrantes ilegales e incluso a infractores violentos y los lleven ante la justicia. Observen la violencia desatada por ciertos grupos que se enfrentan a la policía, salen impunes y no son arrestados. A lo largo de los años, los eventos incluyen la profanación y retirada de estatuas y monumentos relacionados con personajes notables de la Guerra Civil, e incluso con Cristóbal Colón. Algunos clamaban por la retirada de los monumentos a Washington y Jefferson, ¡e incluso destruyeron los rostros del Monte Rushmore!

Este pensamiento es indicativo de una mente disfuncional. Proliferan mentiras y distorsiones en los llamados medios de comunicación sobre nuestro actual presidente, afirmándolo racista y simpatizante nazi, y la lista continúa. Sigue siendo atacado por todos lados y sus oponentes han prometido derrocarlo.

En las noticias, vemos nuevamente sus esfuerzos por vincular al presidente con Rusia en una especie de colusión para robarle las elecciones a Hillary Clinton hace unos años... y esos esfuerzos hasta ahora han fracasado. Pero sus enemigos siguen inventando otras acusaciones para intentar desacreditarlo. La pregunta es: ¿es perfecto? Ya lo he dicho antes, claro que no. Cada bando tiene su lente para

proyectar. Los humanos somos solo eso, humanos, y sin el Espíritu de Dios en nosotros, sin ceder y cambiar, continuamos en nuestro camino de razonamiento humano. Proverbios 3:5-6 simplemente se ignora.

La naturaleza humana se está mostrando claramente en nuestra nación y en el mundo.

Uno de los agentes de la ley con más años de servicio en Estados Unidos fue el sheriff Joseph Arpaio, de Arizona. (Fue sheriff del condado de Maricopa, Arizona, durante 24 años, de 1993 a 2017). Intentó hacer cumplir las leyes del país deteniendo a inmigrantes ilegales y otros infractores. Pero se enemistó con lo políticamente correcto y perdió las últimas elecciones cuando se invirtieron enormes cantidades de dinero externo para promover la difamación. Un juez confirmó una acusación falsa y se le acusó de un delito. Como él mismo dijo, "los únicos delitos y leyes que ha infringido en sus décadas de servicio son un par de multas de aparcamiento".

El libro de Amós aborda la perversión de la justicia. *“Buscad al Señor y vivid, no sea que irrumpa como fuego en la casa de José, y la consuma sin que nadie la apague en Betel. Vosotros que convertís el juicio en ajeno, y ponéis la justicia por tierra”* (Amós 5:6-7). Amós continúa: *“Aborreced el mal, amad el bien; estableced el derecho en la puerta. Quizá el Señor, Dios de los ejércitos, tenga piedad del remanente de José. Pero que corra el derecho como las aguas, y la justicia como impetuoso arroyo”* (Amós 5:15, 24).

Entiendo que esto se aplica a la antigua Casa de Israel, pero vemos una dualidad que se aplica a la actualidad. Otro de los Profetas Menores hace una observación similar: *“Por tanto, la ley es impotente, y la justicia nunca se promulga. Porque los impíos rodean al justo; por eso procede el juicio perverso”* (Habacuc 1:4).

Oremos todos para que esta nación cambie y pueda haber justicia y un juicio justo, y jueces que al menos respeten la Constitución con justicia. Soy cautelosamente optimista, en el mejor de los casos...la historia nos dice otra cosa, y con frecuencia repetimos nuestro pasado.

Habrá verdadera justicia y rectitud cuando Cristo (la piedra fundamental) venga a

tomar posesión de los reinos de este mundo y establecer el Reino de Dios. *“Por tanto, así dice el Señor DIOS: He aquí, pongo en Sion una piedra por fundamento, una piedra probada, una piedra angular preciosa, un cimiento estable; el que crea no se apresurará. También pondré la justicia por cordel, y la justicia por plomada; el granizo barrerá el refugio de la mentira, y las aguas inundarán el escondite.”* (Isaías 28:16-17) *“No desfallecerá ni desmayará, hasta que establezca la justicia en la tierra; y las costas esperarán su ley.”* (Isaías 42:4)

Oramos por ese día y por la implementación de una justicia y un juicio verdaderos y justos para todos.

A medida que nos acercamos a estas Fiestas del Señor, (este Sábado, la Fiesta de las Trompetas, el Día de la Expiación, y luego la Fiesta de los Tabernáculos y el Último Gran Día), cuánto más ricos en significado serán estos días a medida que vemos que el tiempo avanza más cerca del fin de esta era... y continuemos orando: ¡Venga tu Reino!

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los días. Por favor, oren por nosotros.



T. S. Hoefker

(Pastor principal, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: tshoefker@coqministries.org / Sitio en Internet: www.coqministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797 / P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983